

## 「ダウン症候群の娘に何が起きたのでしょうか？」

私の娘マリアはダウン症児として生まれました。精神発達が遅れて、からだが思いどおりに支えられなくて、成長発育がゆっくりでした。このために家の雰囲気はいつも重かったのです。経済的な困難で治療も思いどおりに受けられないマリアがいつも目に浮かんで、健常児たちを見るとき、胸が張り裂けそうでした。

「マリア！ ごめんね。ママが悪いの。」

そういううちに、隣人から伝道されて2007年9月17日、マリア

が6才の時、ペルー万民教会に出席しました。マリアのことでも心が貧くなっていた私に、堂会長イ・ジェロク牧師が伝えるいのちのみことばは大きい力と慰めになりました。

毎主日、礼拝をささげながら信仰を持つようになって、神様がいやしてくださると思えるようになりました。ただ創造主の神様だけがすべての病気をいやして、さまざまな人生の問題を解決してくださいと悟りました。私は心を尽して礼拝をささげ、祈りをやめませんでした。イ・ジェロク牧師と一緒に教会に来るようになりました。結局、夫は今聖徒の皆さんの安全を守るために奉仕をしています。

2009年、マリアが8才になった年、初めて神様に賛美をささげた時の喜びと感謝は、何とも表現できません。マリアはその後、もうおかしな行動もしなくなかったです。周りの人から冷遇されることもなくなりました。特殊学校に通う子どもを持つ親御さんも、私の娘の変わった姿を見て驚き、うらやんでいます。

私は神の力を体験したので、区域長の使命を果たしながら、自信を持って福音を伝えていますが、今までに50人以上伝道しました。

今年1月17日には、私の娘が特別賛美をしたいと担任のイ・ジェロク牧師にお願いして、主日礼拝の時、特別賛美で神様に栄光を帰しました。誰がこの姿を想像したでしょうか。ハレルヤ！

あと思いました。マリアは教会へ行くになると、とても幸せそうな表情をするようになりました。パパに手を差し出しても、教会に行こうと誘う姿

— 日本支教会の連絡先 —

主日大礼拝、主日夕方礼拝、金曜徹夜礼拝はソウルの万民中央教会の礼拝をNSS-6衛星で同時にささげています。

・イエス・キリスト飯田万民教会  
〒395-0807 長野県飯田市膳切石 3883-4  
T) 0265-56-8286  
<http://fidamanmin.to.cx/>

・名古屋万民教会  
〒465-0014 名古屋市名東区上荘 1-916  
T) 052-774-8874

・イエス・キリスト山形万民教会  
〒999-3716 山形県東根市蟹澤 1486-4  
T) 0237-43-0771

・イエス・キリスト別府万民教会  
〒874-0924 大分県別府市餅ヶ浜町 4-41  
T) 0977-23-8980

・イエス・キリスト大阪万民教会  
〒591-8023 大阪府堺市中百舌鳥町  
5-775-15  
T) 072-220-5289

<http://www.eonet.ne.jp/~osakananmin/>

・イエス・キリスト旭川万民教会  
〒071-8144 北海道旭川市春光台4条3丁目 11-23  
T) 0166-53-0652

・イエス・キリスト東京田端万民教会  
〒114-1102 東京都北区田端新町2-25-3  
T) 03-3809-3326  
<http://tabata.manmin.or.kr/>



ペルーピセンテナ・チリノス

「市場でもの乞いしていたエリザベスです。祈りを受けて目が開きました」

ケニア/エリザベス・ナクミカ

1984年、私はケニアのナイロビから300マイルくらい離れたカーティルタウン郊外で生まれました。母はとても小さい時に亡くなり、私と兄は繼母の下で成長しました。13才の時、父も亡くなって、私とだいひり血がつながっている兄は就職しに都会に出て行きました。ひとりぼっちの人生は苦しみの連続でした。差別待遇と迫害、本当に耐えがたい人生でした。その上、17才になった2000年には、はしかを病んで両目の視力を失ってしまいました。

あちこち病院に通ってみましたが、解決策はありませんでした。失明したので、家の唯一の生計手段である農作業にも全く役に立たない追い出されました。友だちに助けられて、都会で生活している兄を訪ねて行きましたが、無責任な酔っ払いに変わっていました。結局、私は市場の人にもの乞いする身の上になりました。その時、路上で出会ったふたりの牧師先生が少しずつ助けてくださって、生計を維持していました。

2010年1月11日、キリスト教連合聖潔教団のアフリカ総会長であり、ナイロビ万民聖潔教会担任のチョン・ミンホ牧師先生が講師として立たれた、キタレ・ハンカチ集会(使徒19:11-12)の二日目でした。その日は私の人生で忘れられない日です。

私は友だちのモニカ・トゥディに誘われて、集会に参加しました。説教が終わった後、全体のためのいやしの祈りがありました。チョン・ミンホ先生は私の目に手を当てて、イエス・キリストの御名によって切に祈ってくださいました。

「父なる神様！ この時間、この娘に働いてください！」

祈りが終わった後、奇跡がきました。光が見え始めて、周りにいる人と物が見えるようになりました。私はすぐに講壇の前に出て行きました。たくさん的人が、いやされた奇跡の現場を目撃して、喜びを抑えられなくて、大声を上げていました。私を貧しくて目の見えない娘と思っていた人の前で、大胆に証しをしました。

「市場でもの乞いしていたエリザベスです。祈りを受けて目が開きました。見えます。見えるわ！」

ついで日々を耐えていた間、長い間そばで私を助けてくれた友だちが証人になって、半信半疑の人々にすべてが事実であると証してくれました。ハレルヤ！



\* ダウン症候群 [Down syndrome]  
染色体の異常にによって発症する、先天性の疾患群。1866年、医師ダウントが学会に報告したので、こう呼ばれる。  
頭、耳、指が小さく顔が扁平で、目じりがつり上がっている。心臓病や知的発達遅滞、内臓の奇形を伴うことがある。

11年間、目が見えなかつたエリザベス・ナクミカが神の力のハンカチでチョン・ミンホ牧師が祈ると見えた。



ダウン症候群だったマリアがペルー万民教会に出席して、堂会長イ・ジェロク牧師の時間と空間を超えた祈りで好になり、9才になった1月17日、神様に特別賛美で栄光を帰した。

あと思いました。マリアは教会へ行くになると、とても幸せそうな表情をするようになりました。パパに手を差し出しても、教会に行こうと誘う姿

— イエス・キリスト川崎万民教会

〒210-0818 神奈川県川崎市中原区中瀬2丁目12-8  
グリーンヴァレ 301号室  
T) 044-277-0178

・イエス・キリスト松本万民教会  
〒399-0033 長野県松本市笠賀 4343  
T) 0263-57-0003

・イエス・キリスト舞鶴万民教会  
〒624-0913 京都府舞鶴市宇上安久 138  
T) 0773-55-5656

・横浜鶴見福音教会(協力)  
〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町3-104-4  
T) 045-521-5843

・岡山万民教会  
〒701-2155 岡山市北区中原460  
T) 086-275-7276

・イエス・キリスト八千代万民教会  
〒276-0045 千葉県八千代市大和田 670  
T) 047-483-3587

・イエス・キリスト鉢田万民教会  
〒311-2102 茨城県鉢田市台満沢1080-6  
T) 0291-39-9177

・イエス・キリスト東京万民教会  
(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪2-29-13  
T) 03-6915-1740

・横浜鶴見福音教会(協力)  
〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町3-104-4  
T) 045-521-5843

・イエス・キリスト八千代万民教会  
〒276-0045 千葉県八千代市大和田 670  
T) 047-483-3587

・イエス・キリスト鉢田万民教会  
〒311-2102 茨城県鉢田市台満沢1080-6  
T) 0291-39-9177

・イエス・キリスト東京万民教会  
(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪2-29-13  
T) 03-6915-1740

・横浜鶴見福音教会(協力)  
〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町3-104-4  
T) 045-521-5843

・イエス・キリスト八千代万民教会  
〒276-0045 千葉県八千代市大和田 670  
T) 047-483-3587

・イエス・キリスト鉢田万民教会  
〒311-2102 茨城県鉢田市台満沢1080-6  
T) 0291-39-9177

・イエス・キリスト東京万民教会  
(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪2-29-13  
T) 03-6915-1740

・横浜鶴見福音教会(協力)  
〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町3-104-4  
T) 045-521-5843

・イエス・キリスト八千代万民教会  
〒276-0045 千葉県八千代市大和田 670  
T) 047-483-3587

・イエス・キリスト鉢田万民教会  
〒311-2102 茨城県鉢田市台満沢1080-6  
T) 0291-39-9177

・イエス・キリスト東京万民教会  
(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪2-29-13  
T) 03-6915-1740

・横浜鶴見福音教会(協力)  
〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町3-104-4  
T) 045-521-5843

・イエス・キリスト八千代万民教会  
〒276-0045 千葉県八千代市大和田 670  
T) 047-483-3587

・イエス・キリスト鉢田万民教会  
〒311-2102 茨城県鉢田市台満沢1080-6  
T) 0291-39-9177

・イエス・キリスト東京万民教会  
(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪2-29-13  
T) 03-6915-1740

・横浜鶴見福音教会(協力)  
〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町3-104-4  
T) 045-521-5843

・イエス・キリスト八千代万民教会  
〒276-0045 千葉県八千代市大和田 670  
T) 047-483-3587

・イエス・キリスト鉢田万民教会  
〒311-2102 茨城県鉢田市台満沢1080-6  
T) 0291-39-9177

・イエス・キリスト東京万民教会  
(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪2-29-13  
T) 03-6915-1740

・横浜鶴見福音教会(協力)  
〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町3-104-4  
T) 045-521-5843

・イエス・キリスト八千代万民教会  
〒276-0045 千葉県八千代市大和田 670  
T) 047-483-3587

・イエス・キリスト鉢田万民教会  
〒311-2102 茨城県鉢田市台満沢1080-6  
T) 0291-39-9177

・イエス・キリスト東京万民教会  
(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪2-29-13  
T) 03-6915-1740

・横浜鶴見福音教会(協力)  
〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町3-104-4  
T) 045-521-5843

・イエス・キリスト八千代万民教会  
〒276-0045 千葉県八千代市大和田 670  
T) 047-483-3587

・イエス・キリスト鉢田万民教会  
〒311-2102 茨城県鉢田市台満沢1080-6  
T) 0291-39-9177

・イエス・キリスト東京万民教会  
(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪2-29-13  
T) 03-6915-1740

・横浜鶴見福音教会(協力)  
〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町3-104-4  
T) 045-521-5843

・イエス・キリスト八千代万民教会  
〒276-0045 千葉県八千代市大和田 670  
T) 047-483-3587

・イエス・キリスト鉢田万民教会  
〒311-2102 茨城県鉢田市台満沢1080-6  
T) 0291-39-9177

・イエス・キリスト東京万民教会  
(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪2-29-13  
T) 03-6915-1740

・横浜鶴見福音教会(協力)  
〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町3-104-4  
T) 045-521-5843

・イエス・キリスト八千代万民教会  
〒276-0045 千葉県八千代市大和田 670  
T) 047-483-3587

・イエス・キリスト鉢田万民教会  
〒311-2102 茨城県鉢田市台満沢1080-6  
T) 0291-39-9177

・イエス・キリスト東京万民教会  
(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪2-29-13  
T) 03-6915-1740

・横浜鶴見福音教会(協力)  
〒230-0047 神奈川県横浜市鶴見区下野谷町3-104-4  
T) 045-521-5843

</

# 信仰の量り(19)

「私は、自分に与えられた恵みによって、あなたがたひとりひとりに言います。だれでも、思うべき限度を越えて思い上がってはいけません。いや、むしろ、神がおののに分け与えてくださった信仰の量りに応じて、慎み深い考え方をしなさい。」(ローマ12:3)

## 1. 神様と真実の愛を分から合うには信仰の四段階以上に入つてこそ

愛の神様はイエス・キリストを受け入れた神の子どもたちに、あまりにも尊い救いの恩寵を与えてくださいました。罪のため地獄に行くしかなかった魂に永遠のいのちを与えて、天国に入るようになされたのです。それだけでなく、神の子どもたちがこの地上で生きている間も、靈の信仰をもって求めさえすれば、求めるものは何でも細やかな愛をもって答えてくださいます(マタイ8:13)。ところが、なぜ「私は熱心に求めたのに答えられなかつた」と言う人々がいるのでしょうか? それは、神様が認められるほど信仰の証拠がないからです。神のみことばをどれほど信実に守つて、心の罪と惡を捨てたのか、これが信仰があるという証拠であり、信仰を量る尺度なのです。それで、神様に似せられた聖なる子どもになるほど信仰が大きくなり、信仰が大きくなるほど簡単に答えられ、さらに多くの祝福が受けられるのです。

聖靈を受けて救われた神の子どもであつても、その信仰が足踏みたり、むしろ退歩したりすれば、神のみわざを体験しにくいつです。ですから、救われて信仰の一歩にならなかったとすれば、熱心に神のみことばを聞いて行ない、信仰の二段階、三段階へとすみやかに入らなければなりません。そして、完全に神のみことばのうちにどまり、信仰の四段階以上に入る時こそ、神のまことの子どもとして何でも大胆に求めて答えられます。信仰の五段階に入れば、心にいたいたい願いでも神様のほうで先に答えてくださるのでも、すべてにおいて神のみわざを体験して、食べるにも飲むにも、いつも神の栄光を現すようになります。

## 2. 信仰の四段階から五段階に入るための御靈の人が受けける訓練

信仰の四段階に入った人は心の罪と惡を捨てた御靈の人であり、きよい心の器が備えられた人です。しかし、それだけではまだ完全とは言えません。その中に御靈に属するものがぎっしり満たされ、真理の実が豊かに結ばれていくなければなりません。その時、肉の痕跡までもなくなり、完全に主に似せられた、全く聖なるものとされた人になります。言葉と行ないが主のように完全で、すべてにおいて周りの人に恵みとなり、徳を現し、神様に最も喜ばれることをわきまえて、そのまま行なうのです。(エベソ人への手紙4:13)に「ついに、私たちがみな、信仰の一致と神の御子に関する知識の一致とに達し、完全におとなになって、キリストの満ち満ちた身たけにまで達するためです。」とあり、「同じ15節」には「むしろ、愛をもって真理を語り、あらゆる点において成長し、かしらなるキリストに達することができるためなのです。」とあります。このようになるためには、御靈の人も訓練を受けます。

それなら、信仰の四段階から五段階に入るための御靈の人が受けける訓練とは、どんなものでしょうか? 三段階以下では、人に罪と惡があるので敵である魔が訴えて、サタンの権限のもとで訓練を受けるように神様が許されます。しかし、四段階からは神様がご自身で練られて、残っている肉の痕跡まではぎ取つて、全き実で満たされるようにしてくださるのです。

たとえば、ヨブは神様を恐れて正しく生きた人です。しかし、信仰の三段階の終わりにいる人だったので、心の惡まで捨てたのではなく、神の戒めを熱心に守り行ないました。けれど、ヨブの心の奥底には神様に対する恐れがありました。父なる神様の心がわからなくて、その愛が信頼できなかつて、心に不安と恐れがあつたのです。恐れがあるとい



堂長イ・ジェロク牧師

こしたので、いのちが脅かされながら追われなければなりませんでした。もちろん、ダビデは預言者ナタンが責めた時に悔い改めましたが、犯した罪に対してはサタンが訴えたので、試練、患難にあわなければならなかつたのです。

このような訓練を通してダビデは徹底的に低くなつて、神様の前にふさわしい心に変えられました。ところが、歳月が流れた後、御靈の歩みに入ったダビデに、神様はもう一つの訓練を受けることを許されます。ダビデの心が動いて、イスラエルの人口を調べました。これは戦争にて出かける人数を調べることです。このこと自体が、わずかな間でも神様だけにより頼めず、人の力に頼るつとすることになつてしまつた。これを悟つたダビデは直ちに悔い改めましたが、すでに大きな訓練の道に入つてしまつたのです。イスラエル全地に疫病が臨み、あつとい間に七万人が死んでしまつた。ある人々は、ただダビデの高ぶりのゆえに神様が懲らしめられたと考えます。しかし、これは王として十分にありうることであり、ダビデが何か悪い意図を持つことはありません。ですから、人のほうからは「王が罪を犯した」と罪に定めるほどのことではありません。しかし、完全であられる神様のほうからご覧になると、「あなたはわたしだけにより頼まなかつた。あなたは高ぶつてゐる」と言われるのです。こういうものが聖められた後も残つてゐる「肉の痕跡」なのです。神様はこれさえなくして、ダビデを生きものにするための訓練を許されたのです。

実は、民に疫病が臨んだ理由は民が犯した罪によって神様の御怒りをかゝつたからです。(サムエル記第二4:1)に「さて、再び主の怒りが、イスラエルとユダの人口を数えよ。」と言つて、ダビデを動かして彼らに向かわせた。」とあります。しかし、ダビデは自分の行ないがきつかけで民が死ぬのを見ながら、ひどく心を痛めつたし、徹底的に立ち返りました。結局、神様は民を懲らしめながら、合わせてダビデを練られたのです。

それで、訓練を受けたといつても、サタンがダビデに患難をもたらしたのでもないし、直接災いにあつたのはダビデではありませんでした。むしろこの後、神様はダビデのいけにえを受け入れられたので、イスラエルの災いを終わらせました。このように、変わらず彼とともにおられることを見てくださつたのです。もちろんサタンは御靈の人に対しても、何としても訴えることを探そとします。それで、時には悪い人々を唆して御靈の人を苦しめるように見えますが、結果は神様がすべてを働きかけて益としてくださるのです。必ず祝福の道へと帰るのです。

愛する聖徒の皆さん、第二コリント11:28には、使徒パウロが主のために受けた数多くの苦しみを教えたあげく、「このよう外から来るのほかに、日々私に押しかかるすべての教会への心づかいがあります。」と告白しています。ヨブが受けた試練がいくら大きかつたとしても、使徒パウロはこれより大きい苦しみを、想像できないほど受けなければならなかつたのです。しかし、パウロはそのすべてより、むしろ教会への心づかいがもっと心に押しかかると言つています。これだけを見ても、パウロが受けた心の訓練がどれほど重かつたのか、十分に察することができます。

三段階と四段階の訓練の違いをもう少しよく理解できるように、ダビデを例に説明してみます。ダビデがまだ御靈の歩みに入る前のことです。王になった後に、自分の過ちを隠すために、ウリヤを異邦人の手で殺させる罪を犯しました。これによってダビデはサタンに訴えられて、その後、あまりにも大きい訓練を受けるようになります。バテ・シェバが産んだ息子が死に、別の息子アブシャロムが反乱を起

# 3 海外宣教

## 聖潔の福音で世界の牧会マンミン国際神学校

「まことに、水が海をおおうように、地は、主の栄光を知ることで満たされる。」(ハバクク2:14)



チョン・グヨン牧師(MIS総長)

世界にはマンミンの働きに恵みを受けて、ともに働きたいと慕う牧会者が多い。神学校を設立してほしいという要請を受けて、まず2005年3月17日にオンラインで開講、同年4月17日

には、本教会の海外教区の信者を対象に宣教師養成プログラムとして対面講義が始まわり、マンミン国際神学校(Mannmin International Seminary、略称MIS)が発足した。

MISは、海外の牧会者や教会リーダーが聖潔の五重福音を体系的に学んで、自國で働く力ある働き人を養成する神学教育機関である。現在、アメリカ、ヨーロッパ、中南米などで持続的な聖書セミナーを開き、多くの牧会者と教会リーダーに神の御心と摂理を伝えている。牧会者がまずいのちのみことばによつて目ざめれば、牧会している教会と聖徒にまで影響が及び、教えきれない魂が神の望まれるまことの子どもに変えられる。したがつて、MISの働きは終わりの時、神のみことばと力を全世界にすみやかに伝え

て、主の至上命令である世界宣教を実現するのに大きい役割を果たしている。

信仰の最も核心となる「十字架のことば」「信仰の量り」「靈・たましい、からだ」「天国」「地獄」等をテーマに、総長チョン・グヨン牧師(前ソウル女子大総長)が世界各地でセミナーを開いている。そのたびに牧会者たちがみことばの霊的な意味を悟つて恵みを受け、万民中央教会とともに働きたいと願い、すでに数百の教会が支教会や協力教会に加入している。MISキャンパスはベリギー、イギリス、ロシア、インド、中国、台湾、アメリカ、ペルーなどにあり、日本語過程もソウル本部で昨年11月から開講し、日本でも飯田万民教会で開講予定である。ホームページ([www.manminseminary.org](http://www.manminseminary.org))で登録して



申込書を作成、入学許可を受ける。定期的にメールでレポートを提出、試験を受ける。ホームページは現在、英語、ロシア語、スペイン語が利用可能で、将来、日本語も開設される予定である。

## 「MISで学んでから、神様を愛すれば信仰生活がとてもやさしいことがわかりました。」



Manmin  
International  
Seminary

### ◆ 教育期間

ふつう講座を1~2ヶ月で学ぶ。目的に応じて牧会者コース、教会リーダーおよび働き人コースがあり、約2年の過程を経て卒業することが原則である。

### ◆ カリキュラム

基礎(十字架のことば、信仰の量り、靈・たましい、からだ、祈り)、中級(聖靈、信仰の基礎、まことの祝福、愛)、上級(天国、地獄、教会成長の秘訣、創世記)、講解ヨハネの黙示録、第一コリント、ヨブ記)、特講(難解聖句など)で編成されている。

基礎、中級、上級の12科目が必修科目で、さらに講解科目および特講講座を履修する。

### ◆ 本教会での実践カリキュラム

基礎から上級まで12科目を履修した後、可能ならば本教会に来て、ダニエル徹夜祈祷会への出席、本教会の教区長の聖徒訪問への同行、ムアンの甘い水の泉訪問などで実践を積む。

私はインド・マドライ万民教会を担任しています。

2009年5月、父のラザドライ牧師が召天した後、教会を担任しました。しかし、自分の人生が変えられなかつたら、教会に仕えることは不可能だったでしょう。

両親は私が主のしもべになつてほしいと願つたのですが、気が向かせませんでした。なぜなら、信仰生活をしていて靈的な疑問点が多かつたからです。そうしているうちに神様を愛すれば信仰生活は決して難しくないということを悟りました。

MISで勉強する前、私は信仰生活は難しいと思っていた。しかし、時間が経つにつれて、神様を愛すれば信仰生活は決して難しくないということを悟りました。信仰についてのさまざまな間違った考えも碎かれていました。

聖書は信仰とは何かを明確に教えていませんが、私はそれがわからませんでした。それが私の霊的な成長を停滞させていたのです。ところが、その原因を悟ることができました。その停滞から抜け出すためには、神様を愛して、神のみことばに聞き従つて、悪はどんな悪でも避けて、罪と血を流すまで戦つて捨てなければならぬことも知るようになりました。

私はヒンズー教徒の大学の同窓生にイ・ジェロク牧師について証しをして、説教の内容を伝えました。そして「死の上がり框で味わう永生」を手渡しました。その友だちはそれを読んでイエス・キリストを受け入れて、隣人たちにもその本を紹介していました。

私の人生を変えて、多くの人々にまことの福音を伝えるように専い本を書いて、MISを設立されたイ・ジェロク先生に感謝し、すべての栄光を神様にお帰ります。



バルシ・ヘレン・ラザドライ伝道師  
(インド・マドライ万民教会担任)

介しています。私のビジョンは、南インドのタミルナドゥ州のあちこちにこの聖潔の福音を伝えることです。そして、私のようにクリスチャンド家庭で生まれて成長したのに、正しい眞理のみことばを知らないで苦しんでいる人々が神様の愛を悟るように助けることです。



私の人生を変えて、多くの人々にまことの福音を伝えるように専い本を書いて、MISを設立されたイ・ジェロク先生に感謝し、すべての栄光を神様にお帰ります。



Tel: 82-2-818-7042, 7063  
Fax: 82-2-818-7048  
[www.manmin.org](http://www.manmin.org)  
e-mail: [ksy7042@hotmail.com](mailto:ksy7042@hotmail.com)



Tel: 82-2-824-7107  
Fax: 82-2-813-7107  
[www.manmintv.org](http://www.manmintv.org)  
e-mail: [info@manmintv.org](mailto:info@manmintv.org)



Tel: 82-2-818-7039  
Fax: 82-2-830-5239  
[www.wcdn.org](http://www.wcdn.org)  
e-mail: [wcdnkorea@gmail.com](mailto:wcdnkorea@gmail.com)

## 万民 ニュース

発行人: イ・ジェロク  
編集者: ビン・グンソン  
[www.manmin.org/Japanese](http://www.manmin.org/Japanese)  
編集発行: 万民中央教会  
〒152-848 韓国ソウル市クロク区クロ3丁目235-3  
TEL: 82-2-818-7042 FAX: 82-2-818-7048